

Hermandad Sacramental Paciencia y Penas





BOLETÍN INFORMATIVO PACIENCIA Y PENAS - WWW.PACIENCIAYPENAS.ES

ABRIL 2016

UN NUEVO MIÉRCOLES SANTO

La Hermandad volvió a realizar una espléndida y fructífera Estación de Penitencia hasta la Santa Iglesia Catedral en la tarde – noche del Miércoles Santo, 23 de marzo de 2016.

Los pasos lucían bellísimos en la Parroquia de San Matías, exornados con los tradicionales claveles rojos y rosas blancas, aunque este año se presentaban con alguna novedad las esquinas del Señor.

Desde primera hora de la mañana el trasiego de fieles, devotos y hermanos fue incesante mientras se depositaban numerosos ramos de flores y se rezaba a los pies de Nuestros Sagrados Titulares, acompañados también de instituciones - Excmo. Ayuntamiento con su Alcalde a la cabeza, Real Federación de Cofradías, Colegio de Aparejadores, Colegio Mayor de San Bartolomé - y Hermandades del barrio.

Una vez más, se repitieron momentos entrañables con la presencia de personas que nos visitaban, así como algunos hermanos de mayor edad que ya no realizan Estación de Penitencia y que muestran el perfil más entrañable y humano de nuestra Hermandad. También estaban muy presentes aquellos hermanos que este año ya no están con nosotros.

La Misa preparatoria fue celebrada por nuestro Director Espiritual, en la que se dio a todos los asistentes la absolución general comunitaria. Varios hermanos juraron las Reglas ante la imposibilidad de hacerlo en fechas anteriores.

Por la tarde, antes de iniciar la salida, en un ambiente de silencio y oración con la Iglesia Ilena de hermanos vistiendo la túnica nazarena o la mantilla (aunque estos números podrían y deberían incrementarse), se rezó una visita al Santísimo, así como las oraciones previas a la hora fijada, en la que nuestro pregonero de este año golpeaba la puerta para dar comienzo a la salida procesional de la Cofradía.

Cumpliendo horarios de una manera precisa y sin incidentes reseñables, todos los devotos y público pudieron contemplar la Cofradía en la calle durante las cuatro horas que duró nuestro recorrido.



PASCUA DE RESURRECCIÓN

¡Cristo, el crucificado, ha Resucitado!, las promesas se han cumplido. Es el tiempo de lo nuevo.

"Todo ha cambiado: de la cruz se ha pasado al gozo, de la muerte a la vida, de las afrentas a la alabanza, de las lágrimas al consuelo, del pecado a la gracia, de las tinieblas a la luz. Así es la Pascua: tránsito y cambio de lo viejo a lo nuevo".

Ofrezcan los cristianos ofrendas de alabanza a gloria de la Víctima propicia de la Pascua. Cordero sin pecado que a las ovejas salva, a Dios y a los culpables unió con nueva alianza.

Lucharon vida y muerte en singular batalla, y, muerto el que es Vida,

triunfante se levanta.

¿Qué has visto de camino,

María, en la mañana?

A mi Señor glorioso, la tumba abandonada, los ángeles testigos, sudarios y mortaja. ¡Resucitó de veras mi amor y mi esperanza!

Venid a Galilea,

allí el Señor aguarda; allí veréis los suyos la gloria de la Pascua. Primicia de los muertos,

sabemos por tu gracia que estás resucitado; la muerte en ti no manda.

Rev vencedor,

apiádate de la miseria humana y da a tus fieles parte

en tu victoria santa.

Amén. Aleluya.

(Secuencia Del Domingo De Pascua)

NOTICIAS

UNA CORONA PARA LA REINA DE SAN MATÍAS

Si el Martes Santo normalmente es un día especial en la Hermandad, en el que se viven grandes momentos íntimos durante la preparación de la flor de los pasos de nuestros Titulares, este año aún lo fue más cuando la Hermandad recibía una nueva Corona para María Santísima de las Penas. A las dos de la tarde el Hermano Mayor convocó a la Junta de Gobierno para comunicarle la donación que se había recibido por parte de una hermana y que se iba a estrenar en la salida procesional. Según explicó, ha sido un proyecto de varios meses desde que se encargó su realización al taller motrileño de orfebrería de Eleuterio Aragón, con un diseño apropiado a nuestra Titular y a la que aún le faltan algunos detalles que no ha dado tiempo de terminar completamente para su estreno.



Ese día, la Corona ya bendecida, se le impuso a la Virgen bajo su paso de palio y ante la admiración de todos los hermanos que se encontraban en la Iglesia.

De esta forma, y gracias a la generosidad y al amor incondicional de esta persona hacía su Santísima Madre, se continúa aumentando el ajuar de la Virgen con esta presea bañada en oro. Una vez estén terminados esos detalles que faltan, la Corona será expuesta para que todos los hermanos y devotos puedan contemplarla detenidamente.

ARMANDO ORTIZ PREGONÓ A LA HERMANDAD

En la noche del Sábado de Pasión tuvo lugar en el salón de actos del Colegio Mayor de San Bartolomé y Santiago el XXXVII Pregón de Paciencia y Penas, pronunciado por D. Armando Ortiz García, que exaltó la llegada de los días grandes de nuestra Corporación y dirigió su mensaje cristiano y comprometido a todos los hermanos y amigos que nos acompañaron esa noche.



El acto estuvo presidido la Sra. Concejal de Turismo, Senadora y hermana, Dª. Rocío Díaz; el Sr. Rector del Colegio Mayor y Hermano Mayor Honorario, D. José Luís Pérez – Serrabona; D. Francisco Cañas en representación de la Federación de Cofradías, así como por el Vice – Hermano Mayor y el Hermano Mayor que realizó la presentación del pregonero. Asistieron igualmente los Hermanos Mayores de las Cofradías de las Maravillas y Resurrección de Regina Mundi, pregoneros anteriores, consiliarios, así como familiares y amigos de nuestro pregonero.

En poco más de cincuenta minutos, el pregonero ofreció un magnifico compendio de sentimientos y vivencias basados en su primera salida en una procesión acompañando a la Cofradía de las Penas. El pregón, articulado en un cuidado texto realizado en verso y prosa, pasará a la historia por ser un verdadero ejemplo de fe y compromiso con una Hermandad, a la que también le propuso alguna reivindicación, como es la recuperación definitiva de la revista "Paciencia y Penas".

La Hermandad trabaja en estos momentos en la recopilación del mayor número de pregones posibles para exponerlos de forma permanente en nuestra página web y que puedan ser releídos y recordados siempre por nuestros hermanos.

VÍA CRUCIS CON NUESTRO PADRE JESÚS DE LA PACIENCIA

El Viernes de Dolores acompañamos a Jesús de la Paciencia por las calles del Barrio en su **Vía Crucis** anual. Un cortejo formado por escasas parejas de hermanos, aunque iba un número importante detrás de las andas, acompañó al Señor a lo

largo del recorrido en el que fue recibido en cada Estación por las Instituciones por las que se iba ofreciendo su rezo (Colegio de Aparejadores, M.A.D.O.C., Hdad. Jesús Nazareno, Excmo. Ayuntamiento, etc).

En esta ocasión y con motivo del año que celebra la Iglesia, se escogieron los textos del Vía Crucis de la Misericordia, que nos ofreció reflexiones del Papa Francisco sobre la Misericordia como permanente del amor de Dios hacia la humanidad.

Finalizado el Vía Crucis se trasladó a la Imagen del Señor hasta su paso procesional en un sencillo y solmene acto.



PRIMER PREMIO DEL CONCURSO DE DECORACIÓN DE SEMANA SANTA



La Hermandad ha sido galardonada por segundo año consecutivo con el premio a la mejor decoración de Semana Santa en establecimientos hoteleros a través de la colaboración realizada con el Hotel Hesperia Granada, al que desde aquí queremos expresar nuestro agradecimiento por las facilidades prestadas.

En esta ocasión, el escaparate fue decorado con una magnífica talla que representa un Cristo de la Humildad y Paciencia, obra del reconocido escultor e imaginero cordobés Francisco Romero Zafra, que en todo momento ha querido colaborar con la Hermandad cediendo su obra desinteresadamente para esta iniciativa. Numerosas personas nos han transmitido su felicitación por haber hecho posible que esta talla estuviera presente durante la Semana Santa en un escaparate de nuestra ciudad.

Desde aquí queremos agradecer a todos los hermanos que han colaborado en la organización y montaje del escaparate su labor y trabajo para poder transmitir a través de nuestra Hermandad el espíritu de la Semana Santa a todos los granadinos y visitantes.

N.H.D. JORGE MARIO MARTÍN, PREMIO "ANTONIO SÁNCHEZ OSUNA"

El Premio Sánchez Osuna "Antoñín" que otorga la Hermandad de la Santa Cena Sacramental, ha sido entregado en su VI edición a nuestro hermano y capataz de María Santísima de las Penas, Jorge Mario Martín Guerrero. Según el jurado, ha determinado conceder este premio "por la unidad y el trabajo desarrollado durante muchos años al frente de esta cuadrilla". Para la Hermandad es un orgullo que nuestros hermanos reciban premio por la trayectoria y trabajo que desarrollan en la misma. Desde aquí nuestra felicitación a Jorge por este merecido reconocimiento.



RECIBIMIENTO A LAS HERMANDADES



Como se viene haciendo durante muchos años, la Hermandad ha recibido corporativamente en la puerta de San Matías a todas las Cofradías que en sus recorridos hacía la S.I. Catedral o en los regresos a sus templos, desfilaban por dicho lugar. Queremos agradecer a todas las Hermandades que han dedicado unos minutos y unas palabras en "saludar" de una forma u otra a Paciencia y Penas.

INFORMES

Secretaría

secretaria@pacienciaypenas.es

NUEVO HERMANO

Hemos recibido como nuevo hermano a D. Óscar Quesada Arrabal dándole desde aquí la más cordial bienvenida a la que ya es su Hermandad.

Diputación Mayor de Gobierno

REUNIÓN BALANCE DE LA ESTACIÓN DE PENITENCIA

El próximo viernes, día 8 de abril, a las 21 horas en nuestra Casa de Hermandad, tendrá lugar reunión – balance de la pasada salida procesional para todos aquellos asistir. hermanos que deseen Creemos que es una buena forma de poder hablar de las cosas buenas del pasado Miércoles Santo y de las que es necesario mejorar o cambiar para el próximo.

Albaceazgo

DEVOLUCIÓN DE HÁBITOS

Pasada la Estación de Penitencia es momento de ordenar y guardar todos nuestros enseres hasta el próximo año. Es, por tanto, momento de devolver aquellos hábitos de nazareno o monaguillo que fueron alquilados para la misma y que son propiedad de la Hermandad. Se podrán entregar en nuestra casa de Hermandad del 4 al 15 de abril (con devolución de fianza), de lunes a viernes de 19.30h a 21h.

VIDA DE HERMANDAD

Festividad del Día de la Cruz

Una vez finalizada la Semana Santa, un equipo de la personas se ha puesto a trabajar para organizar de la mejor manera posible la celebración del Día de la Cruz en la Hermandad. Durante este mes os iremos informando de todo lo relativo al respecto de forma que cada vez sea mayor el número de hermanos que nos ayude a colaborar, así como las personas que nos acompañen en esos días festivos.

CULTOS

Abril - Mayo

CULTOS DE LAS HERMANDADES SACRAMENTALES: El próximo jueves, día 21 de abril, a las ocho y media de la tarde, en San Matías, corresponde a nuestra Hermandad Sacramental la organización de los jueves Eucarísticos. Se espera la asistencia y participación del mayor número de hermanos posible.

AÑO JUBILAR DE LA MISERICORDIA: La Archidiócesis de Granada convoca a todas las Hermandades de Granada y su provincia a la celebración de una Eucaristía el próximo sábado 23 de abril a las 20h en la S.I. Catedral. Dicho acto estará presidido por la Imagen de María Santísima de la Misericordia Coronada que se trasladará en esa misma tarde hasta el Templo Metropolitano.



ROSARIO DE LA AURORA: El próximo día I de mayo, domingo, a las siete y media de la mañana, tendrá lugar (D.M.) el rezo del Rosario de la Aurora por las calles del barrio de San Matías acompañando a la Sagrada Imagen de María Santísima de las Penas. A su finalización tendrá lugar la Santa Misa. Todos estamos citados para este Culto portando la medalla de la Hermandad y vistiendo traje oscuro.

Este año con motivo de la celebración del Año Jubilar de la Misericordia, se está estudiando por parte de la Junta de Gobierno la celebración de este culto de una manera más especial, de lo que se dará información oportuna al respecto.

